Jetzt auch als Cruiser



open jetzt daneben die geschlossene Variante 40' Cruiser. Für das neue Fjord-Design zeichnen Patrick Banfield und Jim Willshire verantwortlich. Die beiden nennen sich Allseas Design und arbeiten an der Cote d'Azur und in Australien am Zeichenbrett, um hier das ungewöhnliche neue Fjord-Design zu entwickeln. Dass sie zur Zeit auch mit Yacht-Projekten von über 100 Metern beschäftigt sind, zeigt das Level an, auf dem die neue Fjord Kurs halten wird. Charakteristisch für beide Modelle von Fjordboats ist das minimalistische, moderne Äußere mit einem schnellen Unterwasserschiff und einem großzügigem Deckangebot. Das rundum begehbare Teak-Deck mit unschlagbarem Angebot an Sonnenfläche und der luftige, großzügig gestaltete Salon bei der Cruiser-Version sind weitere Merkmale der futuristischen Powerboote. Stark und einfach per Joystick zu bedienen ist der IPS-Antrieb von Volvo Penta.

www.fjoardboats.com

boot Halle 6 Stand A 07